

# Neue Vorsitzende bei Schwarz-Rot

**Verena Bönsch-Willschütz** ist die Nachfolgerin von Georg Mertens

**Düren.** Auf der Jahreshauptversammlung stand wieder die Wahl des kompletten Vorstandes des Tanzclubs Schwarz-Rot Düren an.

Georg Mertens erklärte der Versammlung, dass er aus persönlichen Gründen das Amt des Vorsitzenden nicht mehr weiter bekleiden möchte, er dem Vorstand aber auf anderem Posten treu bleiben würde. Zur Vorsitzenden wurde deshalb Verena Bönsch-Willschütz gewählt. Sie bekleidete seit 2009 das Amt des Sportwarts. Als

zweiter Vorsitzender ist Georg Mertens gewählt worden. Neuer und alter Schatzmeister ist Torsten Platzbecker. Ebenso wieder gewählt wurde Monika Dyrschka, die bisher auch das Amt des Geschäftsführers bekleidete. Neuer Sportwart wurde Björn Berger. Zur Beisitzerin wurde Jeanette Düster gewählt. Vervollständigt wird der Vorstand durch den Jugendwart. Dieser wurde bereits in einer eigenen Jugendvertreter Versammlung gewählt. Als Jugendwart ge-

hört Alessandro Attianese dem Vorstand an.

Während der Versammlung erhielten die acht Paare, die im vergangenen Jahr das Deutsche Tanzsportabzeichen (DTSA) ertanzt haben, aus der Hand von Verena Bönsch-Willschütz Urkunden und Anstecknadeln. Zum Abschluss wurden drei Jubilare ausgezeichnet. H. Siemonsen, der nicht anwesend war, gehört dem Club seit 40 Jahren an. Das Ehepaar Becker ist seit 30 Jahren Vereinsmitglied.